

*Le Mexique souligne les éloges de  
Díaz-Canel à l'égard d'Amaury  
Pérez et les salutations au  
président mexicain*

---

Image not found or type unknown

Mexico, 28 juil (RHC) Le quotidien mexicain La Jornada a souligné mardi le message du président cubain Miguel Díaz-Canel sur la présence de l'auteur-compositeur-interprète Amaury Pérez à la conférence de presse matinale du président Andrés Manuel López Obrador.

Dans son message sur le réseau social Twitter, M. Díaz-Canel a écrit : "Quelle fierté d'entendre notre frère Amaury aujourd'hui aux côtés de notre cher président Andrés Manuel López Obrador à sa conférence matinale. "No lo van a impedir" (ils ne l'empêcheront pas) est une chanson qui tombe à pic pour ce 26 juillet.

Comme le chantait Amaury : "malgré l'automne - Patria o Muerte - nous allons grandir !

Cette conférence de presse matinale au Palais national s'est écartée de son format traditionnel et a surpris les journalistes et les habitués de ce que le président appelle son dialogue circulaire matinal et de ce que les gens appellent les "matins d'Amlo", lorsqu'il a annoncé la prestation "en direct" d'Amaury : "Nous allons avoir Amaury Pérez comme invité. C'est un compositeur, un chanteur de notre peuple frère de Cuba, et nous allons consacrer un hommage aux Cubains aujourd'hui, 26 juillet, en l'honneur du peuple de Martí.

Amaury a commencé par la chanson "No lo van a impedir" que, justement, López Obrador avait projetée quelques jours avant dans l'une de ses matinées, ce qu'il fait souvent.

Il poursuit ensuite, à la demande du président, avec Plegaria a la Virgen de la Caridad del Cobre (Prière à la Vierge de la Caridad del Cobre), avec des paroles de Silvia Rodríguez Romero mises en musique par son mari José María Vitier .

Le quotidien 'La Jornada' note par ailleurs que dans le cadre de la Journée de la rébellion nationale du peuple cubain, Lopez Obrador a présenté un tableau de José Martí sur la scène de la conférence, que l'on peut voir dans les couloirs du Palais national, et s'est fait photographier à côté du héros national cubain.

José Martí a développé une partie très importante de son œuvre politique et littéraire au Mexique avant de partir, comme Fidel Castro avec les expéditionnaires du yacht Granma, pour prouver qu'il était déjà "chaque jour en danger de donner ma vie pour mon pays, et pour mon devoir..." comme il l'a écrit à son ami mexicain Manuel Mercado.

L'ambassadeur de Cuba au Mexique, Marcos Rodríguez Costa, a remercié sur les réseaux sociaux les salutations envoyées par le président Andrés Manuel López Obrador au peuple cubain, lors de sa conférence matinale mardi.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/294745-le-mexique-souligne-les-eloges-de-diaz-canel-a-legard-damaury-perez-et-les-salutations-au-president-mexicain>



**Radio Habana Cuba**